

香南市役所 伝言板

香南市の取り組みや事業を紹介するコーナーです



救助工作車を新導入

香南消防本部 ☎ 55-4141
香南市消防本部では防衛省の補助を受け、老朽化した救助工作車を更新し平成26年4月より運用を開始しています。
新しい救助工作車は油圧クレーン、ウインチ、高度救助資機材等を積載し日常的に発生する救助事案から、全国各地で発生する広域大規模災害に緊急消防援助隊登録車両として出動します。



香南市文化財センター ☎ 54-2296 文化財マップができました

香南市文化財センターでは、文化財を保護保存するとともに、広く市民の方々に知ってもらう啓発活動を行っています。

このたび現存する文化財のうち、国や県、市で指定されている無形・有形文化財121点を集めた「香南市文化財マップ」を作成しました。

マップは、市役所・各支所の他、図書館などで配布しています。詳しくは市文化財センターまでお問い合わせください。



香南市ふるさと応援寄附金

総務課 ☎ 57-8500

平成25年度に皆さまから寄せられた、ふるさと応援寄附金の状況をお知らせします。

■事業別寄附金額

事業名	寄附金額(円)
自然環境の保全、景観の維持及び再生に関する事業	330,000
災害に強いまちづくりの推進に関する事業	110,000
健康増進及び福祉の向上に関する事業	130,000
産業の振興及び観光地づくりの充実に係る事業	200,000
教育、文化及びスポーツ活動の充実に係る事業	1,980,000
市政一般	1,092,000
合計	3,842,000

■寄附件数 56件

■寄附金額 3,842,000円
(24年度 17件 1,890,000円)

■氏名および住所

- 今西康之 様〔神奈川県〕 亀井一正 様〔神奈川県〕
- 久保 崇 様〔千葉県〕 清水伸二 様〔埼玉県〕
- 田中 様〔東京都〕 西村 淳 様〔大阪府〕
- 宮田敏雄 様〔三重県〕 牟田謙二 様〔千葉県〕
- 山本隆昭 様〔北海道〕 山脇泰弘 様〔大阪府〕
- 山本貴金属地金株式会社 11名様〔大阪府〕
- 匿名希望 11名様

※寄附をいただいた方のうち、承諾が得られている方のお名前を公表しています

■香南市ふるさと応援基金の活用状況

図書購入費(夜須中央公民館) **100,000円**

■香南市ふるさと応援基金積立等の状況

平成25年度末積立残高 **9,175,000円**



お チューリップ球根掘り取り祭 目当てのチューリップどこ?

4月26日(土)香我美町岸本地区で、見頃を終えたチューリップの球根を自由に持って帰ってもらう、恒例の「掘り取り祭」が行われました。会場には10時の開園を前に約700人が詰めかけ、開園と共に目当ての球根がある畝めかけて一直線。来場者は球根を掘りながら「珍しい花が咲いちゃったがよ」と開花時に来園した時の思い出話を花を咲かせていました。



▲開園と同時に目当ての場所へ駆ける来場者

風 香南市長杯 第6回龍馬カップオープンヨットレース と波を味方につけて



▲陸から見ると優雅に見えますが、洋上では激しい戦いが

5月10日(土)・11日(日)香南市マリンスポーツ施設(シースポ)で市長杯オープンヨットレースが開催されました。

県内外からセーリング愛好者50人42艇が集い、心地よい青天のもと、12歳から70歳の超ベテランまでと一緒にレースへ出場。香南市からは香南ジュニアヨットクラブと共に、夜須中学校ヨット部のOB・OGも多数参加し、選手としてだけでなく、レース運営でも活躍しました。天候にも恵まれ、参加者はレースと交流を楽しんだ2日間となりました。

い 陸上自衛隊高知駐屯地創立48周年 第50普通科連隊創隊8周年記念行事 ままでも、そしてこれからも地域とともに

5月18日(日)陸上自衛隊高知駐屯地で、同駐屯地創立48周年・第50普通科連隊創隊8周年記念行事が開催され、市内外から約3,300人の家族連れらが訪れました。

記念式典に続き、普段は見るできない訓練や、装備品の展示、戦車などへの体験乗車が行われ、いずれも大賑わい。日頃の訓練の厳しさがうかがえる、隊員の技術力と集中力の高さを目の前にし、来場者からは感嘆の声と拍手が送られていました。



▲建物から人質を救出する訓練の披露

ま 団体観光客を連日受け入れ:赤岡町 ちぐるみで「おもてなし」



▲続々と歩いてくるツアー客に対応するボランティアの皆さん

5月13日から22日までの11日間、岡山県笠岡市から金融機関のツアー客のべ約3,400人が赤岡町を訪れました。バス78台にもなる観光客を受け入れるため、住民や観光関係者、行政で「香南おもてなし隊」を組織し、対応。

イベント以外でこれだけの観光客の受入は初めてでしたが、大勢のおもてなしボランティアが一丸となり、観光客の皆さんに赤岡の町歩きや絵金蔵・弁天座の見学、酒蔵見学など、まちの見どころを楽しんでもらいました。